

TABLE-RONDE EN VISIO-CONFÉRENCE

L'importance des interactions parents-enfants
et comment les écrans s'interposent

**Mardi 6 Octobre 2020,
de 15h à 16h30**

LE PROGRAMME

Modératrice et animatrice : **Fabienne Kochert**, présidente de l'AFPA

- « *L'importance des interactions chez le jeune enfant (0-6 ans) et les recommandations du Haut Conseil* », par **Emmanuel Devouche**, Maître de conférences, HDR Université de Paris, Laboratoire Psychopathologie et Processus de Santé.
- « *Les interactions au quotidien dans la vraie vie* », par **Dr Catherine Salinier**, Pédiatre, responsable des Groupes « Pédopsychiatrie » et « Adolescent » de l'AFPA.
- « *L'évolution de l'AFPA dans le cadre de la problématique "écrans"* », par **Dr François-Marie Caron**, Pédiatre libéral, AFPA.
- « *Le manque de repères des parents dans la question des écrans : résultats et enseignements d'une étude menée en 2018* », par **Vincent Dennery**, Directeur de Fondation pour l'Enfance.
- « *Comment Santé Publique France soutient les parents dans l'action* », par **Thierry Cardoso**, Responsable de l'Unité Périnatalité Petite Enfance - Santé Publique France.
- « *Témoignage et présentation des outils pour animer des ateliers* », **Marianne Massaloux**, Animatrice Médias-Cité.
- Questions-Réponses.

